

児童会新聞



大道小児童会テーマ決定！

五月十一日火曜日に代表委員会が行われました。決まった児童会テーマをお知らせします。今年のテーマは、

咲きほこれひまわりのような笑顔

「思いやり・精いっぱい・ありがとう」

ひまわりのような笑顔

咲きほこる



思いやり

誰にでも優しさを
持ち、みんなを
思いやる力

精いっぱい

いろんなことに
挑戦し、やり通
す力

ありがとう

日々の生活を守
つてくれるたく
さんの人に感謝
し、「ありがとう
」と言える力

令和3年
5月21日
金曜日
児童会
運営委員

四年生から

これから、何かしてもらったら「ありがとう」といいたいです。そして、大きな声・明るい声で精いっぱいあいさつを頑張っています。

五年生から

毎日手すりや、じや口を消毒してください。先生や、地域の皆さまに、ひまわりのようなあいさつで、感謝の気もちを伝えたいです。

運動委員会委員長

私は、これから人に感謝し、思いやりの心を持って行動したいです。又、大道小全体がみんな仲良く」という目標を一人でも多く達成できるように下級生にお手本を示していきたいです。

給食委員長から

ぼくは、児童会テーマを目標に給食の先生や、材料を届けてくださる地域の方々に感謝の気持ちを伝えることを忘れずに、これからも、よりよい学校にしていきたいです。

運営集会委員会から

このテーマに向かって、一人一人があいさつや返事を工夫したり、私達の安全を見守って下さっている地域の方々にも感謝の気持ちをもって大道小をよりよくしていきたいです。

校長先生から

「咲きほこれ」という言葉は、「自分たちががんばる」・「ひまわりのように咲きたい」という思いが込められています。そして、「ひまわりのような笑顔」があふれる、そんな学校にしたいです。又、「思いやり」や、「ありがとう」といった三つを中心に「やらされていく」のではなく、「自分から進んでできる」ようになってほしいです。